

KiLa in Xanten

Am heutigen Sonntag fand beim TuS Xanten bei hochsommerlichen Temperaturen ein Kinderleichtathletiksportfest für die Altersklassen U 8 - U 12 statt. Vom TV Rees waren in allen drei Altersklassen Athleten vertreten. In der Altersklasse U 8 starteten Henning Isselburg, Anni Franken, Luc Schlaghecken und Tom Bartmann. Sie bildeten mit drei Athleten aus Oberhausen ein Team und belegten am Ende Rang 1. Sie mussten zuvor den 6x30 m Hürdenhindernissprint, den Zielweitsprung und den Wurf absolvieren. Henning Isselburg wurde als Teambester auch noch mit einem Pokal ausgezeichnet.

Die U 10er Mannschaft bestand aus Kai Aldenhoff, Mia Bartmann, Leo Franken, Mia Anschütz, Mikko Jahn und Julian Isselburg. Die Mannschaft belegte nach dem 6x40 m Hürdenhindernissprint, dem Hochweitsprung und dem Wurf den 1. Rang. Hier ging der Pokal der Teambesten an Mia Bartmann.

Mia Schlaghecken startete in der Altersklasse U 12 und bildete mit einigen Athleten aus Xanten und Spellen eine Mannschaft. Hier hieß es das Medizinballstoßen, einen 50 m Sprint und den Stabweitsprung zu absolvieren. Am Ende hieß es Rang 4.